
自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他

1 内田 4 ○

2 内田 4 ○ ○ ○

3 内田 4 ○ ○

4 内田 4 ○ ○

5 内田 4 ○

6 内田 4 ○ ○

7 内田 4 ○ ○ ☆

8 内田 4 ○ ○ ☆

9 内田 4 ○ ○

10 内田 4 ○

11 内田 4 ○

12 内田 4 ○

13 内田 4 ○

14 内田 4 ○

15 内田 4 ○

16 内田 4 ○

17 内田 4 ○

課　　　　　　題

①金谷（現島田）にアウトレットが出来ると聞く。
　・この集客に対し、お茶の売り込みの計画があるのか。それは、どの様な計画か。
　・この客を菊川まで来てもらう為の具体的な計画はないか。あればどの様な事か。
②静岡空港やお茶の郷ミュージアムへの、お茶の売り込みを再検討してもらいたい。
③菊川駅前に茶畑を作るのはどうか。

大きなイベントのできる施設がない。

茶園の担い手が少なく、茶園管理が難しくなってきている。耕作放棄地の増大。
大きな商業施設がほしい。

荒れた山・畑が目立ってきた。

県道を安全に歩けない。（歩道が狭い）

高田橋を新しく立て直して下さい。狭くて通学の自転車とすれ違いが怖い。
また、古く地震で倒壊しないか不安だ。

栗原川、上小笠川の河川の浚渫（しゅんせつ）※。（流れが悪い）
　※河川などの水深を深くするため、水底をさらって土砂などを取り除くこと。

台風等の水害対策が遅れている。川の氾濫等。

特徴のある（独自）催し物、イベントがない。

少子化対策

子供が少なくなってきている。

公共交通機関が利用しづらい。

菊川市の総合体育館が古くて小さい。

道路整備不足。

急激な高齢化（少子化）

高齢者対策（総合）

少子高齢化　子供（小学校）の急激な減少

地区限定No 地区 発表班
項　　　　目
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

18 内田 4 ○

19 内田 4 ○

20 内田 4 ○

21 内田 4 ○

22 内田 4 ○

23 内田 4 ○

24 内田 4 ○

25 六郷 2 ○ ○

26 六郷 2 ○ ○

27 六郷 2 ○

28 六郷 2 ○

29 六郷 2 ○ ○

30 六郷 2 ○ ○

31 六郷 2 ○

32 六郷 2 ○

33 六郷 2 ○ ○

34 六郷 2 ○ ○ ☆

35 六郷 2 ○

36 六郷 2 ○ ☆

老人クラブに入る人が少ない。年の差が多く、話が合わない。
かと言ってクラブを作る人もいない。

高齢化により、草刈りができなくなってきている。祭典も難しい。

回覧板（物）が多すぎる。伝達の方法を考えてほしい。

農業人口が減って、田畑の耕作ができない状態が増加している。
今後の菊川市は、田畑を宅地に転用させる考えはないのですか。

外国人問題。

高齢化に伴い、これまで出来ていた地域の活動が活発でなくなってきた。

地域の活動を運営する人達の年齢が６０代中心で、若者が少ない。

高齢者世帯が多く、子育て世代の買い物が難儀とのこと

原発再稼働に当たってはUPZ圏内11市町の同意を必要とする安全協定が必要である

山が多く、土砂災害の危険がある

若い人が少なく　消防活動に支障をきたす

アパート建設が急増している　空き家対策を

隣接する牧之原市との交流が少ない

自治会イベントや班編成等に問題を抱えている

大型店が増えてきた、道路の拡張が急務。狭い地域であるが交通の流れに不便を感じる

将来運転ができなくなったら近くにスーパーもなく買い物できない。コミバスが必要だ

若い人の職場となる企業が少ない、農地が多く住宅建設のスペースがない

自治会高齢者が70%と多く、自治会活動がむずかしい

新興住宅地は高齢化が進んでいる
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

37 六郷 2 ○

38 六郷 2 ○

39 六郷 2 ○

40 六郷 2 ○ ○

41 町部 1 ○ ○ ○

42 町部 1 ○ ○

43 町部 1 ○

44 町部 1 ○ ○ ○

45 町部 1 ○ ○ ☆

46 町部 1 ○ ○ ☆

47 町部 1 ○ ○

48 町部 1 ○ ○ ☆

49 町部 1 ○ ○

50 町部 1 ○ ○

51 町部 1 ○ ☆

52 町部 1 ○

53 町部 1 ○

54 町部 1 ○

55 町部 1 ○ ○

民生委員の役割と活動の明確化が必要だと思います

高齢化で今後の生活が心配

自治会の高齢化による除草作業の困難化に直面　行政の支援が必要

商業施設が少ない

緑が少ない

荒れた茶園

空家、空き地の放置による環境の悪化

耕作放棄地が増えている。原因と対策について議会で取り組んで欲しい

これからの観光は団体から個人　個人観光を受け入れられるインフラ

駅北に飲み屋が少ない

買い物をする所が少ない

駅前にテーマが少ない

キャンプ場不整備

観光の目玉が無い

観光の目玉がない

観光資源がない（知らない）

朝市、フリマに人が集まらない

県外の人に菊川市ってどこ?って聞かれると答えに困る

空家が多い
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

56 町部 1 ○ ○

57 町部 1 ○ ○

58 町部 1 ○ ○

59 町部 1 ○

60 町部 1 ○ ○

61 町部 1 ○ ○

62 町部 1 ○ ☆

63 町部 1 ○ ☆

64 町部 1 ○

65 町部 1 ○ ☆

66 町部 1 ○ ☆

67 町部 1 ○ ☆

68 町部 1 ○ ☆

69 町部 1 ○

70 町部 1 ○

71 町部 1 ○ ☆

72 町部 1 ○ ☆

73 町部 1 ○

74 町部 1 ○

原発　避難経路

のどかであるため防犯意識が低い

空家対策

朝　通勤時に自治体生活道路への車侵入が多く危険

ショッピングセンターが狭い

菊川駅の南北通路の開通

駅南区画整理地区の振興策

公共投資は重点的に短期間で

水道料金が高い

バスの便減った

お店が減った

駐車場少ない

北駅（駅北口）必要

菊川駅橋上化

市街地が広がりすぎ

町部体育館（堀之内体育館）古い　新築は？

駅北にホーム又は南に渡る歩道がほしい

菊川駅北口なし

交通量が多い
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

75 町部 1 ○ ☆

76 町部 1 ○ ☆

77 町部 1 ○ ☆

78 町部 1 ○ ☆

79 町部 1 ○

80 町部 1 ○

81 町部 1 ○

82 町部 1 ○

83 町部 1 ○ ☆

84 町部 1 ○ ☆

85 町部 1 ○ ☆

86 町部 1 ○

87 町部 1 ○ ☆

88 町部 1 ○ ○

89 町部 1 ○ ○

90 町部 1 ○ ○

91 町部 1 ○

92 町部 1 ○

93 町部 1 ○

総合スポーツ施設の充実

駅の高架

駅北への通行　北口

駅の北口（通路、開発）

駅前の活性化

菊川駅の南北自由通路と橋上駅化による交通結節点としての駅の再興

菊川駅に北口がない

道がまだ、未整備のところがある（複雑）

市の機関が分散していて不便である

スポーツ施設が少ない

他自治体との協同事業

市から要請されている委員等が多過ぎ、自治会として負担になっている

駅南開発が中途半端

交通事情が良い所と悪い所がある

駅南都市計画　中途半端では

住民の高齢化による自治会活動の停滞

地域活動に消極的な人が多い

子どもと大人のつながり

菊川全市について　　子育てがしやすいまちづくりについて一定の評価を受けた
けれども、人口が増えないのではないか？高齢者のみの世帯も多いと思います
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

94 町部 1 ○

95 町部 1 ○

96 町部 1 ○

97 町部 1 ○

98 町部 1 ○

99 町部 1 ○ ○

100 町部 1 ○

101 町部 1 ○

102 町部 1 ○

103 町部 1 ○

104 町部 1 ○

105 町部 1 ○

106 加茂 4 ○ ○

107 加茂 4 ○ ○

108 加茂 4 ○ ○ ○

109 加茂 4 ○ ○

110 加茂 4 ○ ○

111 加茂 4 ○ ○

112 加茂 4 ○ ○

高齢者の単身世帯が多くなってきた

菊川茶（深蒸し）のアピールが少ない

子育て応援をし、子どもがたくさん育てれるように

多文化共生

アパートが増加し、ごみ等の問題がある

若者の流出

単年度ごとの市の目標がはっきりしていない

他市に比べ、市民税が高い

市の売り言葉（キャッチフレーズ）がない（と思う）

議員会派の統率不足

お茶の販売力が弱い

イベント施設が少ない

文化財保存や活用の取組みが少ない

茶園の荒地が多い

荒れた茶畑が多くなってきた

計画的事業がない

集客する企業、イベント等が少ない

温水プールなどの運動施設がない（これは菊川市でした）

スポーツ関係の施設が少ない
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

113 加茂 4 ○ ○ ☆

114 加茂 4 ○

115 加茂 4 ○

116 加茂 4 ○

117 加茂 4 ○

118 加茂 4 ○ ○

119 加茂 4 ○ ○ ☆

120 加茂 4 ○ ○

121 加茂 4 ○ ○

122 加茂 4 ○ ○

123 加茂 4 ○

124 加茂 4 ○

125 加茂 4 ○

126 加茂 4 ○

127 加茂 4 ○ ☆

128 加茂 4 ○ ☆

129 加茂 4 ○

130 加茂 4 ○

131 加茂 4 ○

観光地が少ない

総合運動公園をうまく使って、地域交流をし、菊川市の地名をうる事は
出来ないでしょうか

長池橋に歩道を（特に中学生の登校の安全を確保する必要）

狭い道に車が進入してくる

観光的資源、魅力がない

飲食店が少ない

人が集まらない

商店街が寂しすぎる

国１バイパスとの連携が悪い

駅周辺の街づくりのビジョンが分からない

ブロック塀　企業に対しても徹底して欲しい

ブロック塀　地震における危険箇所　学校のみでなく各企業にも指導して欲しい

図書館が貧弱

増加する人口に対するインフラ整備

加茂小学校の教室不足対策？

地区に子ども園があるといい

地域に保育園があるといい

交通不便

整備区域と未整備地域の格差が大きい
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

132 加茂 4 ○

133 加茂 4 ○ ☆

134 加茂 4 ○ ☆

135 加茂 4 ○ ☆

136 加茂 4 ○

137 加茂 4 ○ ○ ☆

138 加茂 4 ○ ○

139 加茂 4 ○

140 加茂 4 ○

141 加茂 4 ○

142 加茂 4 ○

143 加茂 4 ○ ☆

144 加茂 4 ○

145 加茂 4 ○

146 加茂 4 ○

147 加茂 4 ○

148 加茂 4 ○

149 加茂 4 ○ ☆

150 加茂 4 ○

公園がない　（白岩下地区）

公園　白岩下に公園がないため整備して欲しい

車がなければ動けない

高齢化も進んでいる

子ども園はどうなのか？

小学校、中学校のキャパが心配

あまり使われてない公園もある

加茂地区の公園は中途半端の広さのため、また遊具も限られており、
活用する人が少ない

若者が地元企業に就職し、菊川市を支えられるようになるのが理想です

急激な人口増加によって、人と人または地域とのつながりが薄くなった

人口減少

地域の高齢化（自分の部落）

しきたり、近所付き合い

菊川駅前のモニュメントのお茶のみは何ですか

加茂に越して日が浅いので良く分かりません

保育園や学童の定員を増やして欲しい

茶業に替わって何かを

茶業にもっと力を入れて欲しい

なし
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

151 嶺田 1 ○ ○

152 嶺田 1 ○ ○

153 嶺田 1 ○ ○ ☆

154 嶺田 1 ○

155 嶺田 1 ○ ○

156 嶺田 1 ○ ○

157 嶺田 1 ○ ○

158 嶺田 1 ○ ○

159 嶺田 1 ○ ○

160 嶺田 1 ○ ○

161 嶺田 1 ○

162 嶺田 1 ○

163 嶺田 1 ○ ○

164 嶺田 1 ○ ○

165 嶺田 1 ○ ○

166 嶺田 1 ○ ○

167 嶺田 1 ○ ○ ☆

168 嶺田 1 ○ ○

169 嶺田 1 ○

イベント等の参加者を増やす。

塩の道公園の人口滝、池の浄水化。

ジャンボタニシの駆除

稲作地帯のジャンボタニシ対策。

公園が民家から離れているので防犯上の課題がある。

道路が狭い。原発が近い。

交通事故が多い。

空き家対策の充実。

水害対策。

企業誘致を積極的に推進する。

公園管理の徹底。少子化。過疎化。

原子力発電所に近い。

浜岡原子力発電所の災害時想定外事故が心配である。

荒廃農地の管理体制。（ゴミ捨て場）

福祉政策の充実。

買い物できる店がない。

コンビニがない地区である。

住宅団地化。

地元企業、商店の減少。
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

170 嶺田 1 ○

171 嶺田 1 ○

172 嶺田 1 ○

173 嶺田 1 ○ ☆

174 嶺田 1 ○

175 嶺田 1 ○

176 嶺田 1 ○

177 嶺田 1 ○ ○

178 嶺田 1 ○ ○

179 嶺田 1 ○ ○

180 嶺田 1 ○ ○

181 嶺田 1 ○

182 嶺田 1 ○

183 嶺田 1 ○

184 嶺田 1 ○

185 嶺田 1 ○

186 嶺田 1 ○

187 嶺田 1 ○

188 嶺田 1 ○ ○

下水道整備の遅れている。

小松洗橋の改修。通学道路としての機能整備。

都市計画道路の早期着工。

道路が狭い。

交通の便が良くない。

老人福祉に対する認識がない。

一人暮らし、高齢者世帯の生活支援の充実。

特養ホーム入所待機解消対策。

通学路の整備。小学校の登校時間が長くなる地区がある。

公共投資が少ない。

高齢化。老人クラブの解散。

子どもが少なくなっいる。

地域づくり協議会組織の高齢化。

１人暮らしの高齢者世帯の増加。

自治会毎に子ども人数にバラツキがある。

稲作経営の担い手不足。農業分野の支援体制の充実。

封建的で縛りが強い地区である。

高齢者が多い地域。

高齢者が多い地域。
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

189 嶺田 1 ○ ○

190 嶺田 1 ○

191 嶺田 1 ○

192 嶺田 1 ○

193 西方 1 ○ ○ ○

194 西方 1 ○ ○

195 西方 1 ○ ○ ☆

196 西方 1 ○ ○

197 西方 1 ○ ○ ☆

198 西方 1 ○ ○ ☆

199 西方 1 ○ ○

200 西方 1 ○

201 西方 1 ○

202 西方 1 ○ ○

203 西方 1 ○

204 西方 1 ○ ○ ○

205 西方 1 ○ ○ ○

206 西方 1 ○ ☆

207 西方 1 ○ ☆

自治会の役員の軽減化。

自然が多く残っていること。反面、開発されていないといえるのか

茶業の衰退にともなう耕作放棄地の増加（害獣のすみかになる）

歳入増につながる施策の推進

認定こども園化の実現。

汲み取り料金の格差是正。

自然や気候といった与えられた魅力ではなく自らつくりあげた魅力がほしい。
その一つとして女性が様々な機会に活躍する姿がみられる菊川にする。

駅前が寂しく、買い物等も市外へ出掛ける事が多い

駅南の通りをもう少し活性化してほしい

道の駅はどうなった？

駅北開発で魅力ある店を誘致してほしい

高齢化が進む中での過疎地からの買い物等の交通手段をもう少し考えて下さい。
※運転免許証の返納との関係

地震対策が遅れている

水道　耐震対策

菊川市は名所・観光が少ないので知名度が低い

菊川市にしかないグルメ名物を考案したらどうか？例えば、富士宮焼きそばの様に
他から多くのお客さんが来てもらえば経済的にも知名度を上げるうえで　よいので

菊川駅北口の完成を早くし、駅北の開発の方向性を進めて行ってほしい

駅の北口が発展しない

住民の高齢化と地域の活動。今後対策。高齢者の買い物等。
タクシー代補助、コミバス活用
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

208 西方 1 ○ ☆

209 西方 1 ○

210 西方 1 ○ ☆

211 西方 1 ○ ☆

212 西方 1 ○ ☆

213 西方 1 ○

214 西方 1 ○ ☆

215 西方 1 ○ ☆

216 西方 1 ○

217 西方 1 ○

218 西方 1 ○

219 西方 1 ○

220 西方 1 ○

221 西方 1 ○ ○

222 西方 1 ○ ○

223 西方 1 ○

224 西方 1 ○

225 西方 1 ○

226 西方 1 ○

早く未完成の道路（を完成させてほしい）

線路により、南北の交通が不便

伊達方トンネルの切り割り。行き止まりの道が多い。西方の開発を早く。
南部方が進んでいる。

公的な運動施設がない（健康増進のための施設）

運動公園整備　陸上トラックが草が　タータン（※）には
※　タータン・・・陸上競技場の地面に使用されている合成ゴム

西方地区はＪＲ東海で分断され、交通等が悪い

商店が少なく（特に駅前）活気がない。夜、飲んだりする場所がなく
掛川に行ってしまう。

若手が地域に少なくなり、地域に無関心な人が増え、地域コミュニケーションが
困難な傾向にある。

田舎（農村部）独特の封建的な地域性（村社会的な）　　男尊女卑がひどい

やさしいのはよいが、問題意識が低い人が多い

幹線道路が狭い

河川（西方川）の草刈りが多い

掛川市、菊川市とも同じ焼却施設を使っていると思いますが、燃えるゴミの
出し方が異なるように感じています。

自治会、コミ協、事業の出席の用事が多すぎる

茶業の衰退への対応が急務

茶業の振興（復興）

地域のつながりの希薄化

子育て世代への補助

次世代に残すべき事が容易に出来ない

12／29



自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

227 西方 1 ○ ☆

228 西方 1 ○

229 西方 1 ○ ☆

230 河城 3 ○ ○

231 河城 3 ○ ○ ○

232 河城 3 ○ ○

233 河城 3 ○ ○

234 河城 3 ○ ○

235 河城 3 ○ ○

236 河城 3 ○ ○

237 河城 3 ○ ○

238 河城 3 ○ ○ ☆

239 河城 3 ○

240 河城 3 ○ ○

241 河城 3 ○ ○

242 河城 3 ○ ○

243 河城 3 ○ ○

244 河城 3 ○ ☆

245 河城 3 ○

沢田の停車場を市全体で考えてほしい。市会議員さんに　薬をもらうに毎月いく。
安定していれば血圧とか老？よりも、２ヶ月位出してほしい

菊川のお茶に対するＰＲが少ないので、もう少しＰＲに力を入れた方が良いのではないか

駅前が寂しすぎる。昼間　誰もいない。

耕作放棄地の増加。

耕作放棄地の増加。

耕作放棄地が増えている。

イノシシ、ハクビシンなどによる農作物の被害。お茶の値段が安くて、元気が出ない。

下水道整備の充実で、河川の水質浄化。アユが住めるように。

河川の氾濫。土砂災害が心配。

橋に歩道がないので、通学児童が危険。

空き家の増加。

河川、山の荒廃が進んでいる。

河川の草木が増大。

菊川駅の橋上駅舎化は。

水道代が高すぎる。

自治会申請の土木事業の採択を増やしてほしい。

高齢化が進んでいるのに交通手段が少ない。

高齢化による買い物難民。

公共交通網が乏しい。
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

246 河城 3 ○

247 河城 3 ○

248 河城 3 ○ ○

249 河城 3 ○ ○

250 河城 3 ○ ○

251 河城 3 ○ ○

252 河城 3 ○

253 河城 3 ○

254 河城 3 ○

255 河城 3 ○

256 河城 3 ○

257 河城 3 ○

258 河城 3 ○

259 河城 3 ○

260 河城 3 ○ ○

261 河城 3 ○

262 河城 3 ○

263 河城 3 ○

264 河城 3 ○

未婚、晩婚者の増加。

茶業振興には、後継者問題が。

高度な医療を提供できる病院。

交通の便が悪いので車が不可欠。

子どもが少ない。

高齢化が進んでいる。

独居老人の支援。

人口増加に向けての振興策は。

子育て世代の増加。

変化を好まな地域のような気がする。

高齢者世帯の増加。

人口減少。

人口減少。

考えが保守的。若者が住みたいと思える魅力があまりない。

市の特色が有るのか無いのかわからない。

茶業の低迷。

農業だけで生活できるようにしてもらいたい。

主要農産物がお茶しかないので、野菜や果物との複合栽培を。

茶価の低迷による、後継者不足。
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

265 河城 3 ○

266 小笠東 3 ○ ○ ☆

267 小笠東 3 ○ ○

268 小笠東 3 ○ ○

269 小笠東 3 ○ ○

270 小笠東 3 ○ ○

271 小笠東 3 ○ ○

272 小笠東 3 ○ ○

273 小笠東 3 ○ ○ ☆

274 小笠東 3 ○ ○ ☆

275 小笠東 3 ○ ○ ☆

276 小笠東 3 ○ ○

277 小笠東 3 ○ ○ ☆

278 小笠東 3 ○ ○

279 小笠東 3 ○

280 小笠東 3 ○ ○

281 小笠東 3 ○ ○

282 小笠東 3 ○

283 小笠東 3 ○

荒廃農地対策（茶園）。

荒廃農地対策（茶園）。

荒廃農地対策。

丹野池公園の環境整備（遊歩道雑草対策）。

地域振興策が分からない。（産業振興策）

丹野川氾濫対策による改修整備。掛浜バイパスの雑草対策。

丹野トンネルの安全対策。

トンネルの安全対策。

情報発信できる道の駅等整備。

耕作放棄地解消対策。

近くに原発ある不安。

空き家対策。

丹野トンネルの安全対策。

農道やため池の堤防等改修工事の促進。

丹野トンネルの安全対策。

菊川市全域の下水道整備。

掛浜バイパスの早期開通。

高齢者の買い物や通院等の交通対策。

高齢化による生活不安。（自動車運転）
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

284 小笠東 3 ○ ☆

285 小笠東 3 ○

286 小笠東 3 ○

287 小笠東 3 ○

288 小笠東 3 ○

289 小笠東 3 ○ ☆

290 小笠東 3 ○

291 小笠東 3 ○

292 小笠東 3 ○ ○

293 小笠東 3 ○ ○

294 小笠東 3 ○

295 小笠東 3 ○

296 小笠東 3 ○

297 小笠東 3 ○

298 小笠東 3 ○

299 小笠東 3 ○

300 小笠東 3 ○

301 小笠東 3 ○

302 小笠東 3 ○

丹野川の改修整備。

丹野川浚渫工事。

公共交通対策。

公園や公民館等の遊具の安全対策。

通学路の交差点への信号機設置。

道路の雑草対策。

子どもが少ない。

地域活動の活発化。

財政力。人口減少。

コミュニティバスの見直し運行計画の早期実現。

県道相良大須賀線の狭隘部の改修。

若い人の転出が多い。

高齢者世帯が多い。

地域に残る成年が少ない。

小学校の生徒が減少傾向。

人が少ないので行事を組むことが困難である。

働く場所、選択職種が少ない。

人口減少対策。

１人暮らしの高齢者の増加。
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

303 小笠東 3 ○

304 小笠東 3 ○

305 小笠東 3 ○

306 小笠東 3 ○

307 小笠東 3 ○

308 小笠東 3 ○

309 小笠東 3 ○

310 小笠東 3 ○

311 横地 2 ○ ○

312 横地 2 ○ ○

313 横地 2 ○ ○

314 横地 2 ○ ○

315 横地 2 ○ ○ ○ ☆

316 横地 2 ○

317 横地 2 ○

318 横地 2 ○

319 横地 2 ○ ○ ☆

320 横地 2 ○ ○ ☆

321 横地 2 ○ ○

財政力が弱い。

地域の魅力が少ない。

菊川地区と小笠地区の事業予算の平準化。

税負担の見直し（安く）。

税負担の見直し。

補助制度の見直し。

知名度の向上。

大きな屋内運動施設がない

幅広い年代の人が楽しめる場所が必要と思う

農業の後継者がいない　　５～１０年くらいで荒地が増加

農地(放棄地)をこれからどうするか？　　そのままにするのか？

市役所各課の連携不足。

奥横地内の県道　交通量多すぎる　事故も多い

若い世代を中心に遊べる施設が少ないと思う
(大型の商業施設、カラオケ、ゲームセンター）

何を観光にするのか見えない

他の市町村に比べると名所となる施設が少なく、観光客がほぼいない

横地城址の整備　　地元だけでは無理　　市の協力がないと無理（人、物、金）

消防署（消防小屋）の着手はいつごろになるのか？

奥横地の交通量が多すぎる　事故も多い
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

322 横地 2 ○ ○ ☆

323 横地 2 ○

324 横地 2 ○ ○ ☆

325 横地 2 ○ ☆

326 横地 2 ○

327 横地 2 ○ ☆

328 小笠南 4 ○ ○

329 小笠南 4 ○ ○

330 小笠南 4 〇 ○

331 小笠南 4 ○ ○

332 小笠南 4 ○

333 小笠南 4 ○

334 小笠南 4 ○ ○

335 小笠南 4 ○ 〇 ☆

336 小笠南 4 ○ ○

337 小笠南 4 ○ ○

338 小笠南 4 ○ ○

339 小笠南 4 ○

340 小笠南 4 ○

アエル以外に大きい施設がないので、横地につくれないか

山間地が多く、土砂崩れが心配である

大雨の降ったとき　テレビに横地の名前が出るので心配が多い
他地区（市外）から電話が掛かってくる　(横地はそんなにひどいのか？）

茶が荒れてきている

自然災害に弱い

小学校区をもっと広くできないものか

県道、市道ともひどく大型トラックが自宅が揺れることが問題

奥横地に工業団地ができたことにより、大型トラックの往来が多くなり、
道路の凹凸がひどくなった

交通事故のないまちづくり

お茶と田んぼ　観光資源はあっても各規模が小さく
他地域から呼ぶだけの魅力に欠いている

観光名所が少ない

南にコーヒーショップがない　大きなスーパーがない　公園がない

何年も周りの景色が変わらない　発展していない

市役所が遠い

年寄りの交通手段がない

高齢化が進むと車がないと移動できない

近くに浜岡原発があって不安。市民も議会も行政も危機感を持った方が良い

南ニュータウンは、震災だけでなく水害対応もしてもらいたい

市役所が遠い
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

341 小笠南 4 ○

342 小笠南 4 ○

343 小笠南 4 ○ ☆

344 小笠南 4 ○ ☆

345 小笠南 4 ○

346 小笠南 4 ○

347 小笠南 4 ○

348 小笠南 4 ○

349 小笠南 4 ○

350 小笠南 4 ○ ☆

351 小笠南 4 ○

352 小笠南 4 ○

353 小笠南 4 ○

354 小笠南 4 ○

355 小笠南 4 ○

356 小笠南 4 ○ ○

357 小笠南 4 ○ ○

358 小笠南 4 ○ ○

359 小笠南 4 ○

河東地区に公園を

コンビニが1つしかない

商店がなく買い物が不便

駅前は発展しているが南は手付かずと感じる

交通が不便

道路整備が進まない

市道全般道路がボコボコしている

道路が悪い

菊川と比較して店が少なすぎる

通学路の整備

公共交通機関が少ない

自家用車がないと買い物も大変

バイパスができそうでできない

高橋は道路が悪い

少子高齢化

老後が不安

人口流出

農業の高齢化　若い人が少ない

コミュニティーバスの充実
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

360 小笠南 4 ○

361 小笠南 4 ○

362 小笠南 4 ○

363 小笠南 4 ○

364 小笠南 4 ○

365 小笠南 4 ○

366 小笠南 4 ○

367 小笠南 4 ○

368 小笠南 4 ○

369 小笠南 4 ○

370 平川 3 ○ ○

371 平川 3 ○ ○

372 平川 3 ○ ○

373 平川 3 ○

374 平川 3 ○

375 平川 3 ○

376 平川 3 ○

377 平川 3 ○

378 平川 3 ○

高齢化社会のコミュニケーションの場づくり

何をするにも高齢者ばかりでどうなるのか

人口減少　高齢化

子供の数が少ない

子供の数が少ない

財政力が弱い　借金が多い

何事も菊川に偏っている

農業が悪い

高齢化で自治会の仕事を担う人の人選が難しい

役員の受け手がない

自慢できる　観光する所が無い

観光する場所が少ない

地元の商店がテナントとして入る

市街地に活気がない

荒し畑が多くなっている

通過するのみ　人が留まらない

広域観光のあり方

観光の振興策がない

観光協会のＰＲがイマイチ
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

379 平川 3 ○

380 平川 3 ○ ○

381 平川 3 ○ ○

382 平川 3 ○ ○

383 平川 3 ○ ☆

384 平川 3 ○

385 平川 3 ○

386 平川 3 ○

387 平川 3 ○

388 平川 3 ○ ○

389 平川 3 ○ ☆

390 平川 3 ○

391 平川 3 ○

392 平川 3 ○

393 平川 3 ○ ☆

394 平川 3 ○ ☆

395 平川 3 ○

396 平川 3 ○

397 平川 3 ○

ららぽーと　みたいなものを地元につくる

水害時など避難の仕方検討

毎年　水に浸かる所がある（岳洋中周辺）（黒沢川下流域）

今の時期は、西日本豪雨災害を踏まえ、当地区として何が危険か、どうするのか、
市に提案する事等は何かについて課題とすべき

「水害対策」１００年の計を考え「第２菊川」を設計せよ

空家が目立つようになった

元ＪＡの跡地を何とかしよう

都市計画事業の見直し必要　「決めたことは変えない」ではだめ
目的税たる「都市計画税」を凍結

防災（水）

ブロック塀　危険個所対策

浸水対策

旧道を利用する人が少ない　→　商店に人が来ない

掛浜線（バイパス）と旧道が分散分離　→　旧道の交通量が減少

空家対策

道路の細切（こまかな）補修対策

インターから南への道拡張

若者の減少

若い世代とのコミュニケーション（まちづくり）

女性が集まる（出席する）会議が少ない
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

398 平川 3 ○

399 平川 3 ○

400 平川 3 ○

401 平川 3 ○

402 平川 3 ○

403 全体会 3 ○ ○

404 全体会 3 ○ ○

405 全体会 3 ○ ○

406 全体会 3 ○ ○ ☆

407 全体会 3 ○ ○ ☆

408 全体会 3 ○ ○ ☆

409 全体会 3 ○ ○

410 全体会 3 ○ ○ ☆

411 全体会 3 ○ ○ ☆

412 全体会 3 ○ ○

413 全体会 3 ○ ○

414 全体会 3 ○ ○

415 全体会 3 ○ ○

416 全体会 3 ○ ☆

ＰＲが下手（遅い）

積極的に行動する人が少ない

農業放棄地の拡大

自然を活かした遊びの充実（施設）

都市計画税

議会報告会　説明がわからない！

市の行っている施策を　ただ追随し説明しているのみではないか
課題は何で、議会としてどうすべきか

施設が少ない。　スポーツ、飲食店

菊川市にぷるる（御前崎市）のような施設がない

菊川駅の廻りにホテル、飲食店がない。知人を案内して不便。

菊川駅前の改善、観光案内等

荒れた田畑が多く（耕作放棄地）対策が考えられているのかなあ

お茶畑を観光に！

娯楽施設（カラオケなど）が駅から遠く、行きにくい

商店街が淋しい。活発ではない。

駅周辺の商店街が淋しい

駐車場不足（駅前イベント）

菊川産物の販売所。観光を兼ねて。

菊川出身の有名な人を何人かたてて、菊川市のアピールにする（大使とする）
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

417 全体会 3 ○

418 全体会 3 ○

419 全体会 3 ○

420 全体会 3 ○

421 全体会 3 ○ ☆

422 全体会 3 ○

423 全体会 3 ○

424 全体会 3 ○

425 全体会 3 ○ ☆

426 全体会 3 ○

427 全体会 3 ○

428 全体会 3 ○

429 全体会 3 ○

430 全体会 3 ○

431 全体会 3 ○

432 全体会 3 ○ ○ ☆

433 全体会 3 ○ ○

434 全体会 3 ○ ○

観光客がすくない

安定的に集客できる施設（観光地）がない

観光施設が少ない

イベントの駐車場の案内を！

観光の目玉がない

せっかくお祭りがあるので、祭りを観光事業に変えられたら良いと思う

駅前広場にお茶の木を植えて四季（花）を紹介

ディズニーを菊川へ

有名人を呼んでイベントをする

集客できる施設が少ない（商業店舗）

ショッピングが出来る店がほしい

学校帰りに寄れるようなところが少ない

「菊川」キャッチフレーズ　→　流域に花　水をきれいに　等　川遊び　アユ釣り

登下校の道の安全面を良くしてほしい（街灯や歩道の設置、整備）

空家の利用

県道掛川浜岡線バイパス、運動公園の近い所まで。あとは狭い道→危険
早く大きい道を作ってほしい。

観光するところが少ない

観光名所がない
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

435 全体会 3 ○ ○ ○
手話言語条例のことが菊川市全体に広まっていない。市民への手話の広まりがまだまだ。
菊川病院の会計の呼び出しが音声のみ。目で見てわかる方法で表示してほしい。
コミュニケーションボードが市内全ての避難所に保管されていることが市民に知られていない。
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

436 全体会 3 ○ ○

437 全体会 3 ○ ○ ☆

438 全体会 3 ○ ○

439 全体会 3 ○

440 全体会 3 ○

441 全体会 3 ○

442 全体会 3 ○

443 全体会 3 ○

444 全体会 3 ○

445 全体会 3 ○

446 全体会 3 ○ ○ ☆

447 全体会 3 ○ ○

448 全体会 3 ○ ○

449 全体会 3 ○ ○ ☆

450 全体会 3 ○ ○

451 全体会 3 ○

452 全体会 3 ○

453 全体会 3 ○

454 全体会 3 ○ ☆

災害時、活用されるか不安（コミュニケーションボード）

浜岡原発再稼働に対して認めない意志を主張してほしい。（議会に対して）

浜岡原発より私達、１０ｋｍ以内です。再稼働は絶対反対です。
議会としてもっと真剣に考えてほしい。

大変困る事が有り。（コミュニケーションボード）菊川市内全ての避難所で災害時に
活用されるか大変不安です。

河川の氾濫

水害に弱い所がある

地震に弱い

浜岡原発に近く、再稼働が心配

コミュニケーションボードが市内全ての避難所に保管されていることが市民に
知られていない。災害時に活用されるか不安。

福祉活動の中心となる「けやき」が狭く、広い所にすればよい。

空き地の利用　農地（茶畑）

企業の誘致

駅南北の分断

地盤が軟弱

西方の運動公園の道路が西方へ抜ける途中から狭くなっているので広くしてほしい

インフラ（橋や建物）が老朽化

体育館、ジム等　スポーツ施設が不足している！

スポーツする場所がほしい

幼・小・中・高にエアコンを入れてほしい
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

455 全体会 3 ○ ☆

456 全体会 3 ○ ☆

457 全体会 3 ○ ☆

458 全体会 3 ○ ☆

459 全体会 3 ○ ☆

460 全体会 3 ○ ☆

461 全体会 3 ○

462 全体会 3 ○

463 全体会 3 ○

464 全体会 3 ○ ○

465 全体会 3 ○ ○

466 全体会 3 ○ ○

467 全体会 3 ○ ○

468 全体会 3 ○ ○

469 全体会 3 ○ ○

470 全体会 3 ○ ○

471 全体会 3 ○ ○

472 全体会 3 ○ ○

473 全体会 3 ○ ○

信号が見にくいところがある。コメリのところ。高速ガードで。

菊川駅にエスカレーターがあるといい。エレベーターだけだと足りない。

駅が小さい

菊川駅北口があるといいな！！

堀田の歩道橋のある交差点の信号機を時差式ではなく矢印式にしてほしい

学校と地域のコミュニケーションＵＰ

休みの日（土・日）のバスの本数が少ないと思う

（大きい）体育館ほしい

将来の交通手段

西方運動公園の道路が（西方に抜ける）途中から狭くなっているので広くしてほしい

手話言語条例のことが菊川市全体に広まっていない

市民への手話の広がりがまだまだ

認知症カフェ、介護スタッフでも、手話通訳があると安心

いつでも、どこでも、だれとでも手話で通じ合える菊川市を目指して
市民手話講座（全５回くらい）を地域ごとに開催してほしい。

手話言語条例のことが菊川市全体に広まっていない。市民への手話の広まりがまだまだ。
菊川病院の会計の呼び出しが音声のみ。目で見てわかる方法で表示してほしい。

手話言語条例が制定されたが、ろうあ者のいない地域では手話の広まり意識
がまだまだ

保育園充足

市民への手話の広まりがまだまだです

いつでも、どこでも、だれとでも手話で通じ合える菊川市を目指して
市民手話講座を地域ごとに開いてほしい。
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

474 全体会 3 ○ ○

475 全体会 3 ○ ○

476 全体会 3 ○

477 全体会 3 ○

478 全体会 3 ○

479 全体会 3 ○ ○

480 全体会 3 ○ ○

481 全体会 3 ○ ○

482 全体会 3 ○

483 全体会 3 ○

484 全体会 3 ○

485 全体会 3 ○

486 全体会 3 ○

487 全体会 3 ○

488 全体会 3 ○

489 全体会 3 ○

490 全体会 3 ○

491 全体会 3 ○

492 全体会 3 ○ ☆

市民への手話の広まりがまだまだである

地域包括支援センターのスタッフの人数が少ないのでは？

土日休みではない人が自治会に参加しにくい

地区ごとの集まりのとき、に参加できない人が多い。

はずかしがりの人も多い？

手話の広まりが、市民にはまだまだと思います

若い方の農業活性

茶業に不安がある

若年層の就業先が不足！

有力、有名な企業がない

介護士不足

生活しないと魅力がわからない（伝えることが難しい）

”生活プラン”の公的な場や、ＳＮＳでの表示

お茶畑、荒れてて　どうするの

障がい者　雇用不足

製造業の労働力不足→外国人の積極受け入れ

菊川茶の購入場所。市民はどこで購入するか。

お茶のアピールがほしい

情報発信力が弱い
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

493 全体会 3 ○ ☆

494 全体会 3 ○

495 全体会 3 ○

496 全体会 3 ○

497 全体会 3 ○ ☆

498 全体会 3 ○

499 全体会 3 ○

500 全体会 3 ○

501 全体会 3 ○

502 全体会 3 ○

503 全体会 3 ○

504 全体会 3 ○

505 全体会 3 ○ ☆

506 全体会 3 ○

507 全体会 3 ○

508 全体会 3 ○ ☆

509 全体会 3 ○

510 全体会 3 ○

菊川総合病院の会計の呼び出しが音声のみ。目で見て分かる方法で表示してほしい

議員さんも手話を学んでほしいな！！

新しい事が苦手

子ども手当、高校生までもらえるように　直してほしい

スマホ　音声→文字　変換ソフトの活用

災害弱者への対応不足

市民の皆さんが菊川の魅力に気が付いていない

無いものねだりする人がいる

ブランド商品がない（ブランド力がない）

危機感がない

菊川市長杯フーバ大会で太田市長は出席してくれない。何の為の菊川市長杯か。

開かれた市長室。気軽に会える機会を作って

議会を傍聴します。市民の関心が薄い。もっと多くの人が行って関心をもってほしい

折角、きくがわ体操ができたのに一般に普及されていない。もっと広めるには？

地味なイメージ

健康マイレージの認知度ＵＰ

ゴミが落ちている

若者の居場所が少ない
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自然
環境

観光
防災
防犯

交通
インフラ

人間関係
少子高齢化

産業 その他
課　　　　　　題地区限定No 地区 発表班

項　　　　目

項目　計

1 内田 ４班 1 4 4 9 10 3 1 2 32

2 六郷 ２班 0 0 4 5 9 2 3 2 23

3 町部 １班 3 11 6 38 12 4 12 20 86

4 加茂 ４班 2 10 4 24 7 6 8 10 61

5 嶺田 １班 2 2 8 20 12 7 12 3 63

6 西方 １班 2 7 2 20 7 3 11 13 52

7 河城 ３班 7 0 3 11 14 9 11 2 55

8 小笠東 ３班 5 1 8 21 12 5 10 7 62

9 横地 ２班 2 6 5 8 2 2 3 7 28

10 小笠南 ４班 2 3 4 22 13 3 5 4 52

11 平川 ３班 1 9 8 10 4 2 6 4 40

12 全体会 ３班 3 27 14 29 18 14 44 24 149

30 80 70 217 120 60 126 98 801
4.3% 11.4% 10.0% 30.9% 17.1% 8.5% 17.9%

合　　計

自然 

環境 
4% 

観光 
11% 防災 

防犯 
10% 

交通 

インフラ 
31% 

人間関係 
少子高齢

化 
17% 

産業 
9% 

その他 
18% 
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